

La empresa de venta online Intersac se traslada al Espaitec - Levante de Castelló - 14/07/2018

La empresa de venta online Intersac se traslada al Espaitec

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Intersac, una nueva empresa de venta por Internet de artículos entre particulares, se ha instalado en el Espaitec. Además de funcionar como una suerte de mercadillo en línea, esta empresa *coworking* también ayuda a todo tipo de comercios a vender sus activos sobrantes. Con sede en Burriana, la *startup* se ha trasladado al Parque Científico, Tecnológico y Empresarial de la Universitat Jaume I.

Pascual Marco, su fundador, explica dicha decisión. «Optamos por trasladar parte del negocio para establecer vínculos con otras empresas de Espaitec, seguir formándonos y captar talento», detalla el empresario.

Intersac nació por una necesidad de Pascual Marco cuando quiso trasladarse al extranjero. Decidió vender sus pertenencias por Internet antes de hacerlo, pero encontró demasiadas complicaciones.

Eso lo motivó a crear una empresa para facilitar la compraventa *online* prestando un servicio profesional y seguro. Especialmente a aquellos que no tengan tiempo o que no se sientan seguros vendiendo en línea.

Además de recurrir a tecnologías como páginas web, aplicaciones y redes sociales, la empresa cuenta con un local físico en Burriana. Allí guardan y enseñan los artículos a posibles compradores.